

REVUE ECCLÉSIASTIQUE

RECUEIL DE DOCUMENTS

POUR LE CLERGÉ

Vol. I

15 MAI 1897

No 10

LE DELEGUÉ APOSTOLIQUE

NOUS avons au milieu de nous depuis quelque temps, un représentant extraordinaire du Saint-Siège.

Valleyfield, après les différents archevêchés de notre province française, a eu l'honneur de sa visite. Son clergé, ses citoyens, ses institutions d'éducation et de charité ont pu, tour à tour, lui offrir l'hommage d'une vénération qui se confond avec leurs sentiments pour la personne et la dignité mêmes du Souverain-Pontife, que représente l'éminent prélat. Cet hommage ne l'a cédé ni en sincérité, ni en empressement à ceux dont il a été l'objet ailleurs, et Son Excellence l'a accueilli avec cette affabilité et cette bonté gracieuse dont il ne se défait jamais, et qui lui conquièrent partout une si vive et si sérieuse sympathie. Il a donné, dans ses réponses aux différentes adresses qu'il a reçues, des témoignages délicats et consolants de satisfaction qui prouvaient élo-